
答弁者

1 大　浦　兼　政 (1) ＮＨＫ大河ドラマ べらぼう と栃木市の関わりについて 地域振興部長

(2) 今後のＰＲ計画について 〃

(3) 歌麿を活かしたまちづくり協議会について 〃

(4) 歌麿まつりについて 〃

(5) 歌麿と栃木市立美術館の連携について 教育次長

(6) 民間団体との連携について 地域振興部長

(7) 今回のＮＨＫ大河ドラマをどのように活かしていくのか？ 〃

(1) 栃木市の考える現在の問題点について こども未来部長

(2) 新たな部長の覚悟と考えについて 〃

(3) 都賀幼稚園問題を考える会について 〃

(4) 署名活動内容と栃木市の考えの乖離について 〃

(5) 現在も疑われている虐待について 〃

(6) 保護者や先生方との金銭トラブルについて 〃

(7) 第三者委員会の設置について 〃

(8) 栃木市のこどもたちの現状を憂う 〃

1 歌麿を活かしたまちづく
りについて

2 都賀幼稚園虐待問題の今
後について
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2 市　村　　　隆 (1) 学校給食におけるアレルギー対応について 教育次長

(2) 食物アレルギー等支援金について 〃

(3) 栃木市学校給食調理場整備基本計画について 〃

(1) クビアカツヤカミキリ被害について 生活環境部長

(2) 盛土規制法について 〃

(1) 商業施設の進出について 都市建設部長

(2) 公共工事発注について 経営管理部長

3 森　戸　雅　孝 (1) 不読率悪化の要因について 教育長

(2) 読書活動推進計画の実効性について 教育次長

(3) 読書の効用とその影響について 教育長

(4) 読書に関する市民講座やイベントの開催について 教育次長

4 天　谷　浩　明 (1) 農業を取り巻く現状について 産業振興部長

(2) 農家の現状について 〃

(3) 新たな農業政策の必要性について 〃

(1) 市の食育教育の現状について 産業振興部長

(2) 新たな食育教育の考え方について 〃

(1) 新型コロナワクチン接種の健康被害について 保健福祉部長

(2) 罹患後の後遺症について 〃

(1) ゴミ出しのマナーについて 生活環境部長

(2) 交通マナーやルールの遵守について 〃

2

3

自然・環境保全について

都市整備について

1 農業政策について

1 読書推進施策について

1 学校給食について

2 食育教育について

4 外国人の生活マナーにつ
いて

3 新型コロナウイルス感染
症について
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